

GR Univ. Prof. Dr. Daisy KOPERA, MBA

14. Juni 2018

A N T R A G

Betreff: GKB – Schnelle Verbindungen in den Stoßzeiten

Sehr geehrte Frau Stadträtin Kahr!

150 Tausend Personen pendeln täglich nach Graz, viele im eigenen PKW. Würden die Regionalbahnen sog. „rush-hour-services“, sprich schnelle Verbindungen zu Haupt-An/Ab-Reisezeiten anbieten, würden viele PendlerInnen auf ihr Auto verzichten.

Exemplarisch möchte ich den Bezirk Voitsberg nennen: Die Weststeiermark ist ein lebenswertes Gebiet unseres Landes. Einerseits bietet die Region Wohnraum zu günstigen Preisen, andererseits hat die Region stark an Beschäftigungsmöglichkeiten verloren (zB durch ÖDK- und Bergbau-Schließung), sodass viele BewohnerInnen nach Graz pendeln.

Es könnte viel an Unterstützung für PendlerInnen getan werden, wenn es zumindest in der Früh und am späteren Nachmittag eine zusätzliche Schnell-Verbindung mit der GKB gäbe, die nicht an jeder Haltestelle stehen bleibt sondern nur an 2 - 3, sodass sich die Fahrtzeit aus Köflach und Voitsberg stark reduzieren würde, was den PendlerInnen aus und in diese Orte sehr entgegenkommen würde.

Im Namen des ÖVP-Gemeinderatsclubs stelle ich den

Antrag,

Die für den Verkehr zuständigen Stellen mögen gemeinsam mit der GKB (Graz-Köflach-Bahn) und den BürgermeisterInnen von Köflach (als Endbahnhof), Voitsberg (als Bezirkshauptstadt) und Lieboch (als Umsteigebahnhof) die Möglichkeit der Einrichtung eines „rush-hour-services“ prüfen. Berichterstattung darüber soll in der Septembersitzung des Gemeinderats 2018 erfolgen.